MEMORIA DE ACTIVIDADES 2018







ÍNDICE

- 1. ANTECEDENTES
- 2. OBJETIVOS
- 3. ACTIVIDADES DESTACADAS

4. ACTIVIDAD DEPORTIVA

- 4.1 Deportistas permanentes en el CAR
- 4.2 Deportistas en concentraciones puntuales en el CAR
- 4.3 Número de deportistas internos y mixtos por federaciones
- 4.4 Resultados más destacados

5. ACTIVIDAD ECONÓMICA

- 5.1 Ingresos
- 5.2 Inversiones más destacadas
- 5.3 Cuenta de pérdidas y ganancias
- 5.4 Balance

6. ACTIVIDAD INTERNACIONAL

- 6.1. Cursos internacionales de entrenadores CIO-CAR-INEFC
- 6.2. Colaboración con la Asociación Internacional de Centros de Alto Rendimiento
- 6.3. Sport Accord
- 6.4. Programas Europeos
- 6.5. Otra actividad internacional

7. COMUNICACIÓN Y MÀRKÉTING

8. RESPONSABILIDAD SOCIAL CORPORATIVA



PRÓLOGO

Para situarnos en la presentación de los datos de esta memoria hay que tener presente la estructuración del calendario deportivo y escolar de acuerdo con períodos que abarcan 2 años (desde septiembre de un año hasta julio del año siguiente, dependiendo de los deportes y / o de los estudios). Por lo tanto, los datos correspondientes a número de becas y resultados deportivos que se presentan no corresponden al año natural sino a la temporada deportiva que se especifica en cada caso.



1. ANTECEDENTES

Desde su fundación en 1987 el CAR de Sant Cugat ha sido un instrumento clave para impulsar la formación integral, deportiva y personal / académica de los deportistas de nuestro país, en vistas a facilitarles poder alcanzar el nivel del deporte de élite internacional. Su principal objetivo es proporcionar a los deportistas de nivel internacional los medios necesarios (becas) para desarrollar su actividad deportiva y educativa.

Gracias a la conjunción de todos los servicios necesarios para estos objetivos, tanto las federaciones como los entrenadores y deportistas pueden desarrollar su trabajo con un nivel de calidad elevado. Esto incluye el aprovechamiento del conocimiento tanto de los entrenadores como de los técnicos de apoyo científico y de todo tipo.

Se genera así un valor superior al trabajo, lo que va produciendo resultados progresiva y acumulativamente mejores, tanto en cuanto a las medallas obtenidas en competiciones internacionales, como los índices de formación académica y profesional de los deportistas. Así lo atestiguan los resultados de los deportistas del CAR en los campeonatos mundiales de diversas especialidades.

Para conseguir estos objetivos resulta necesaria la conjunción de los recursos existentes de forma que, con el mínimo gasto, se puedan optimizar los resultados. Tanto federaciones españolas como catalanas encuentran en el CAR de Sant Cugat el lugar donde aprovechar estas posibilidades de sinergia económica y organizativa orientada a la mejora.

Así, la Administración General del Estado, a través del Consejo Superior de Deportes (CSD) y la Generalitat de Cataluña, a través de la Secretaría General del Deporte, han facilitado esta colaboración, aportando cada una de ellas las directrices y medios necesarios para que se pueda llevar a cabo este entrenamiento y formación de deportistas de calidad.



2. OBJETIVOS

Proporcionar a los deportistas de nivel internacional los medios necesarios (becas) para desarrollar su actividad deportiva y educativa en el CAR de Sant Cugat.

Realizar o modernizar instalaciones deportivas o las instalaciones de servicios de apoyo. Necesarias todas para el desarrollo de las actividades, incluyendo el equipamiento y materiales de las mismas.

Ha finalizado la implantación del plan estratégico aprobado por el Consejo de Administración en fecha 19 de diciembre de 2017 y con vigencia hasta el 2019, el cual incluye las siguientes áreas:

- Mejora de la organización, gestión interna y viabilidad económica
- Actualización y renovación de equipamientos e instalaciones del Centro
- Evolución y mejora de los procesos técnico-deportivos de alto rendimiento
- Mejora de la comunicación y plan de marquéting
- Incremento de la responsabilidad social corporativa

En cuanto al cumplimiento del plan estratégico, este año 2018 se han llevado a cabo, entre otras las siguientes acciones:

- Se ha preparado un cuestionario de satisfacción en tres idiomas para las concentraciones.
- Se ha aprobado un código ético de los profesionales del CAR.
- Se han consolidado los datos de resultados deportivos de los deportistas del CAR 1987-2018.
- Se ha continuado con la regularización y modificación de procedimientos internos de funcionamiento, ajustándolos a las normativas vigentes.
- Se ha editado un nuevo vídeo corporativo, más moderno e internacional adaptado a las redes sociales.
- Se ha rediseñado la antigua Aula CAR, actualmente Aula olímpica, se han incorporado aplicaciones gráficas marca CAR y equipamiento audiovisual.
- Se ha incrementado la presencia en las redes y se ha abierto cuenta en Linkedin y preparado el lanzamiento en Instagram.
- Se han continuado las colaboraciones con el Centro Puente Isidre Esteve y la Fundación Vicente Ferrer y se ha iniciado una con Cors Units.



3. ACTIVIDADES DESTACADAS

El año 2018 nos encontramos a mitad del ciclo olímpico que culminará en Tokio el verano de 2020, Los hechos más destacados, deportivamente hablando, han sido la celebración de los Juegos Olímpicos y Paralímpicos de Invierno en la ciudad de Pyeongchang (Corea del Sur) entre los días 9 y 25 de febrero con la participación del deportista del CAR Ander Mirambell y los Juegos Olímpicos de la Juventud en Buenos Aires, Argentina del 6 al 18 de octubre. Este año se han disputado también los XVIII Juegos del Mediterráneo en la ciudad de Tarragona entre el 22 de junio y el 1 de julio con participación de numerosos deportistas del Centro y la colaboración del CAR en la cesión de material para las competiciones de halterofilia y la participación de un fisiólogo del Centro como responsable médico del equipo de control antidopaje de los Juegos.

Otro tema destacado es el reto solidario 3x2x8.000, del alpinista Sergi Mingote, en la que el CAR tiene una participación directa, dado que se quiere aprovechar el seguimiento y asesoramiento hecho a este deportista para extraer información científica que pueda ser de utilidad en esta modalidad, también en deportistas de menor nivel.

Si nos centramos ahora en deportistas destacados, nos encontramos, aparte de los anteriormente mencionados Sergi Mingote y Ander Mirambell, con dos atletas destacados como son Bruno Hortelano, que volvió a la competición después de prepararse a nuestro Centro, y también María Vicente, que se integró al CAR la última temporada, y cuyos magníficos resultados internacionales la han convertido en la estrella emergente del atletismo español.

También ha tenido un papel destacado el deporte adaptado, con los títulos Mundiales conseguidos por diferentes deportistas del CAR: el palista Jordi Morales y los nadadores Nuria Marqués y Toni Ponce (quien además logró récord del mundo). Otro tema vinculado al deporte adaptado, han sido los CISPR World Games, la competición más importante para los deportistas con parálisis cerebral que se celebró en agosto en Sant Cugat, con parte de la competición en las instalaciones del CAR que acogió las pruebas de atletismo y natación.

Otro tema a destacar es el partido de waterpolo femenino entre las selecciones española e israelí, que tuvo lugar en noviembre en nuestras instalaciones excepcionalmente, debido a la polémica que se generó y que hizo que el partido se acabara disputando el CAR.



Si nos centramos ahora en deportistas destacados, nos encontramos, aparte de los anteriormente mencionados Sergi Mingote y Ander Mirambell, con dos atletas destacados como son Bruno Hortelano, que volvió a la competición después de prepararse a nuestro Centro, y también María Vicente, que se integró en el CAR la última temporada, y que sus magníficos resultados internacionales la han convertido en la estrella emergente del atletismo español.

Aparte de la actividad propiamente deportiva, el CAR ha acogido en sus instalaciones:

- Jornada técnica de presentación de la Guía Práctica sobre Conmoción Cerebral en el deporte (20 de junio)
- Jornada de formación sobre Salud Bucal y Deporte (18 de diciembre)

Otro hecho que vale la pena mencionar es que los cursos de formación general en ciencias aplicadas al deporte para entrenadores, financiados por Solidaridad Olímpica, que el CAR imparte en colaboración con el INEFC, han llegado este año a su cuadragésima edición.

Por otra parte se ha comenzado a trabajar con el FC Barcelona para la organización del XI Foro Internacional de Deporte de Elite de la Asociación Internacional de Centros de Alto Rendimiento (ASPC) que tendrá lugar el mes de octubre de 2019.

Cabe destacar también la visita institucional en febrero del presidente del Consejo Superior de Deportes, Sr. José Ramón Lete, acompañado del delegado del Gobierno en Cataluña, Sr. Enric Millo. Posteriormente, en el mes de julio, visitó el CAR de manera más informal, pocos días después de su nombramiento, la nueva presidenta del Consejo Superior de Deportes, Sra. María José Rienda quien recordó sus años de residente en el CAR.

Para finalizar, cabe destacar que se ha empezado a trabajar en un Programa de Centro de Entrenamiento para deportes de los Juegos Olímpicos y Paralímpicos de invierno como una primera aproximación a cuál debería ser la posición del CAR en el caso de que siga adelante la candidatura Pirineos Barcelona 2030. Este hecho es especialmente relevante si se tiene en cuenta que el CAR nació con motivo de la proclamación de Barcelona como sede de los Juegos Olímpicos del 92 y que ahora 30 años después se presenta la ocasión de incluir instalaciones de deportes de invierno con motivo de la pre-candidatura Pirineos Barcelona 2.030.



4. ACTIVIDAD DEPORTIVA

Deportistas permanentes en el CAR (temporada 2018-2019)

| Deportistas | CSD | CCE |
|---------------|-----|-----|
| Internos | 65 | 63 |
| Mixtos | 9 | 143 |
| Entrenamiento | 0 | 70 |
| TOTAL | 74 | 276 |

Deportistas en concentraciones puntuales en el CAR (año 2018)

| Deportistas | CSD | CCE | Extranjeros y otros |
|--------------------|------|-----|---------------------|
| Número de personas | 1387 | 487 | 1387 |

Durante el año 2018 han realizado concentraciones temporales en el CAR deportistas extranjeros de los países siguientes: Ecuador, México, Emiratos Árabes, Montenegro, Estados Unidos, Reino Unido, Francia, Japón, Andorra, Italia, Guatemala, Noruega, Argentina, China, Suiza, Colombia, Israel, Holanda, Bélgica, Costa Rica, Siria, Túnez, Finlandia, Suecia, Dinamarca, Portugal, Venezuela, San Marino, Alemania, Bielorrusia y Tailandia.



Número de deportistas internos y mixtos por federaciones (temporada 2018-2019)

| FEDERACIÓN | CSD INTERNOS | CSD MIXTOS | CCE INTERNOS | CCE MIXTOS | CCE ENTRENAMIENTO |
|------------------------------|-----------------|---------------|-----------------|---------------|----------------------|
| ATLETISMO | 10 | 1 | 12 | 15 | 19 |
| ATLETISMO (paralímpicos) | 1 | 1 | 0 | 1 | 2 |
| AUTOMOVILISMO | 1 | 0 | 1 | 6 | 0 |
| CICLISMO | 1 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| DEPORTES DE INVIERNO | 0 | 1 | 0 | 2 | 0 |
| DEPORTES DE HIELO (Skeleton) | 0 | 1 | 0 | 0 | 0 |
| ESGRIMA | 0 | 0 | 0 | 14 | 0 |
| EXCURSIONISMO / MONTAÑA | 1 | 0 | 0 | 1 | 0 |
| GIMNASIA ART. FEM. | 0 | 0 | 0 | 8 | 0 |
| GIMNASIA ART. MASC. | 0 | 1 | 4 | 2 | 0 |
| GIMNASIA RÍTMICA | 0 | 1 | 1 | 2 | 0 |
| GIMNASIA TRAMP. | 2 | 0 | 4 | 6 | 0 |
| GOLF | 0 | 0 | 1 | 5 | 0 |
| HALTEROFILIA | 0 | 0 | 5 | 4 | 0 |
| LUCHA | 0 | 0 | 0 | 15 | 0 |
| MOTOCICLISMO | 1 | 0 | 2 | 10 | 0 |
| MOTONÁUTICA | 0 | 1 | 0 | 0 | 0 |
| NATACIÓN (paralímpicos) | 2 | 0 | 2 | 1 | 0 |
| NATACIÓN | 7 | 0 | 6 | 7 | 9 |
| NATACIÓN (SALTOS) | 0 | 0 | 0 | 4 | 10 |
| NATACIÓN ARTÍSTICA | 13 | 1 | 0 | 0 | 0 |
| PENTATLÓN | 2 | 0 | 6 | 4 | 0 |
| TAEKWONDO | 13 | 0 | 6 | 7 | 3 |
| TENIS | 2 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| TENIS MESA | 8 | 1 | 6 | 1 | 0 |
| TRIATLÓN | 0 | 0 | 2 | 4 | 3 |
| VELA | 0 | 0 | 4 | 0 | 0 |
| WATERPOLO | 1 | 0 | 1 | 24 | 24 |
| TOTAL | 65 | 9 | 63 | 143 | 70 |



Resultados más destacados

Se detalla a continuación el número total de medallas obtenidas en los Campeonatos del Mundo y de Europa durante la temporada deportiva 2017-2018 y la relación de deportistas que las han obtenido, desglosando las competiciones absolutas y las de edades jóvenes.

| Medallas | s en Campeonato | s del Mundon y Ca | ampeonatos de Europa | |
|--------------------|-----------------|-------------------|----------------------|--|
| | ORO | PLATA | BRONCE | |
| Permanentes CAR | 16 | 14 | 18 | |



Medallas deportistas permanentes en Campeonatos del Mundo Absoluto y Juegos Olímpicos/Paralímpicos

| Lucas Cruz | Ral.li Dakar 2018 | oro |
|-----------------|----------------------------------|--------|
| Berta Abellán | Trial de les Naciones (equipos) | oro |
| Núria Marqués | 400m libres natac. paralímpica | oro |
| Núria Marqués | 200m libres natac. paralímpica | oro |
| Núria Marqués | 100 espalda natac. paralímpica | oro |
| Nuria Picas | Ultra trail (Carreras Montaña) | oro |
| Miguel Luque | 50 braza natac. paralímpica | plata |
| Núria Marqués | 50m libres natac. paralímpica | plata |
| Núria Marqués | 100m libres natac. paralímpica | plata |
| Raquel González | 20 km marcha equipos (atletismo) | bronce |
| Núria Marqués | 100m mariposa natac. paralímpica | bronce |

Medallas deportistas permanentes en Campeonatos de Europa Absolutos

| Berta Abellán | Trial (individual) | oro |
|-----------------------|-------------------------------------|--------|
| Núria Marqués | 200m estilos natac. paralímpica | oro |
| Núria Marqués | 100 espalda natac. paralímpica | oro |
| Arnau Farré | Trial (individual) | oro |
| Selección esp. abs. M | Hockey Patines | oro |
| Selección esp. abs. M | Waterpolo | plata |
| Marian Polo | 4 x 100 libres - natac. paralímpica | plata |
| Núria Marqués | 100 libres - natac. paralímpica | plata |
| Núria Marqués | 100m braza natac. paralímpica | plata |
| Núria Marqués | 400 libres - natac. paralímpica | plata |
| Núria Marqués | 2 x 100 estilos natac. paralímpica | plata |
| Ana García | Equipos (Tenis Mesa) | plata |
| Marcelo Cairo | Laser Radial (Vela) | plata |
| Samuel García | 4 x 400m (Atletismo) | bronce |
| Bruno Hortelano | | |
| Joan Luis Pons | 400 estilos (Natación) | bronce |
| Ana García | Dúo (Tenis Mesa) | bronce |
| Selección esp. abs. F | Waterpolo | bronce |
| Marian Polo | 50 libres- natac. paralímpica | bronce |
| Marian Polo | 100 espalda - natac. paralímpica | bronce |
| Núria Marqués | 50 libres- natac. paralímpica | bronce |
| Núria Marqués | 100m mariposa - natac. paralímpica | bronce |
| Berta Farreras | Dúo Mixto libre. (Nat. Art) | bronce |
| | | |



Pau Ribes

Berta Farreras Dúo Mixto téc. (Nat. Art) bronce

Pau Ribes

Berta Farreras Combo (Nat. Art) bronce

Blanca Toledano Sara Saldaña Paula Ramírez Meritxell Mas Carmen Juárez Leyre Abadía Elena Median Abril Conesa Emma García

Medallas deportistas permanentes en Campeonatos del Mundo de edades

Maria VicenteHeptatlón – atletismooroNeus MurciaTrial (individual)oroAlejandra AznarWaterpolo (Juvenil)oro

Ariadna Ruiz Olga Descalzi

Sandra Domene

Mireia Guiral Ruth Ariño

Silvia Morell

Gisela Farre

Laura Heredia Pentatlón Moderno (individual)

Víctor Alegre Waterpolo (Juvenil)

Óscar Asensio Lluc Bertrán Roger Echevarría

Pau Linares Sergio Prieto Bernat Sanahuja Oscar Montes Guillem Frigola

Unai Aguirre Carla Caballá

Carla CaballéTrial (individual)bronceCarla Munté49er. (Vela)bronce

Marta Munté

plata

plata



Medallas deportistas permanentes en Campeonatos de Europa de edades

| Maria Vicente | Heptatlón – (Atletismo) | oro |
|------------------|--------------------------------|--------|
| Maria Vicente | Triple salto – (Atletismo) | oro |
| Robert Vilarasau | Doble Mini-Tramp eq. (Gim. T.) | plata |
| Andrea Medina | Pentatlón Moderno (relevo) | bronce |
| Ingrid Caballero | Doble Mini-Tramp eq. (Gim. T.) | bronce |
| Víctor Alegre | Waterpolo (Juvenil) | bronce |
| Óscar Asensio | | |
| Lluc Bertrán | | |
| Pau Linares | | |
| Sergio Prieto | | |
| Bernat Sanahuja | | |
| Oscar Montes | | |



5. ACTIVIDAD ECONÓMICA

Ingresos

Las aportaciones de las Administraciones para el año 2018 han sido las siguientes:

| | CSD | Generalitat |
|-----------------------------|-------------|---------------|
| Gasto corriente | 2.000.000,- | 7.909.841,72 |
| Inversiones | 500.000,- | |
| Aportaciones a fondo propio | | 3.844.452,48 |
| TOTAL | 2.500.000,- | 11.754.294,20 |

Por otro lado, el CAR ha obtenido por la explotación de servicios la cantidad siguiente:

| , | Ingresos de explotación | 2.870.538,75 | |
|---|-------------------------|--------------|--|
|---|-------------------------|--------------|--|

Inversiones más destacadas

- Cuota anual de amortización del préstamo para la adquisición de la finca para su modernización posterior.
- Equipamiento audiovisual sala olímpica
- Realización de un nuevo vídeo corporativo
- Herrajes corcheras piscina de 30 m.
- Pavimento continuo piscina de 25 m.
- Impermeabilización sala de actos y de la sala de honores
- Cambio batería condensadores para aprovechamiento de la energía reactiva
- Tramos de tuberías de residencia
- Bomba piscina de 50 m exterior
- Cambio cerraduras de proximidad habitaciones residencia
- Sustitución puertas pasillo
- Software sistema de gestión ARC
- Sistema de telefonía



CUENTA DE PÉRDIDAS Y GANACIAS A 31 DE DICIEMBRE DE 2018

OPERACIONES CONTINUADAS

| Importe neto de la cifra de negocios | 2.731.519,56 |
|---|------------------|
| Ventas | 11.034,99 |
| Prestaciones de servicios | 2.720.484,57 |
| Aprovisionamientos | (-) 1.756.778,89 |
| Consumo de mercaderías | (-) 19.340,43 |
| Consumo de materias primas y otras materias consumibles | (-) 178.547,47 |
| Trabajos realizados por otras empresas | (-) 1.558.890,99 |
| Otros ingresos de explotación | 8.048.860,91 |
| Ingresos accesorios i otros de gestión corriente | 139.019,19 |
| Subvenciones de explotación incorporadas al resultado del ejercicio | 7.909.841,72 |
| Gastos de personal | (-) 3.855.533,35 |
| Sueldos, salarios y asimilados | (-) 3.018.291,47 |
| Cargas sociales | (-) 837.241,88 |
| Otros gastos de explotación | (-) 4.214.498,73 |
| Servicios exteriores | (-) 4.046.893,15 |
| Tributos | (-) 139.593,92 |
| Otros gastos de gestión corriente | (-) 12.320,55 |
| Amortización del inmovilizado | (-) 2.329.913,28 |
| Imputación de subvenciones de inmovilizado no financiero y otros | 1.898.284,63 |
| Deterioro y resultado por alienaciones del inmovilizado | (-) 21.158,03 |
| Resultados por alienaciones y otros | (-) 21.158,03 |
| Otros resultados | 59.315,90 |
| RESULTADO DE EXPLOTACIÓN | 560.098,72 |
| Ingresos financieros | 10.095,01 |
| De valores negociables y otros instrumentos financieros | 10.095,01 |
| En terceros | 10.095,01 |
| Gastos financieros | (-) 578.529,27 |
| Por deudas con empresas del grupo y asociadas | (-) 90.315,16 |
| Por deudas con terceros | (-) 488.214,11 |
| Diferencias de cambio | (-) 21,49 |



RESULTADO DEL EJERCICIO

RESULTADO FINANCIERO

RESULTADO ANTES DE IMPUESTOS

-Impuestos sobre beneficios

RESULTADO DEL EJERCICIO PROCEDENTE DE OPERACIONES CONTINUADAS

OPERACIONES INTERRUMPIDAS

(-) 8.357,03

(-) 8.357,03

RESULTADO DEL EJERCICIO (-) 8.357,03



BALANCE A 31 DE DICIEMBRE DE 2018

| ACTIVO | 31.12.2018 |
|---|---------------|
| ACTIVO NO CORRIENTE | 47 511 707 04 |
| ACTIVO NO CORRIENTE | 47.511.797,04 |
| Inmovilizado intangible | 61.081,36 |
| Patentes, licencias, marcas y similares | 1.587,12 |
| Aplicaciones informáticas | 59.494,24 |
| Inmovilizado material | 47.305.028,18 |
| Terrenos y construcciones | 44.556.663,57 |
| Instalaciones técnicas y otro inmovilizado material | 2.748.364,61 |
| Inversiones financieras a largo plazo | 145.687,50 |
| Créditos a terceros | 145.687,50 |
| ACTIVO CORRIENTE | 1.399.200,88 |
| Existencias | - |
| Anticipos a proveedores | - |
| Deudores comerciales y otras cuentas a cobrar | 704.603,55 |
| Deudores varios | 603.267,22 |
| Personal | 6.795,55 |
| Activos por impuesto corriente | 3.722,49 |
| Otros créditos con las Administraciones Públicas | 90.818,29 |
| Inversiones financieras a corto plazo | 27.750,00 |
| Créditos a empresas | 27.750,00 |
| Efectivo y otros activos líquidos equivalentes | 666.847,33 |
| Tesorería | 81.552,28 |
| Otros activos líquidos equivalentes (cashpooling) | 585.295,05 |
| TOTAL ACTIVO | 48.910.997,92 |



| PATRIMONIO NETO Fondos propios | 30.508.877,81 |
|---|---------------|
| | 8.147.218,49 |
| Patrimonio | 10.641.962,52 |
| Patrimonio aportado | 10.641.962,52 |
| Resultados de ejercicios anteriores | (-) |
| • | 18.780.823,98 |
| Resultado del ejercicio | (-) 8.357,03 |
| Subvenciones, donaciones y legados recibidos | 38.656.096,30 |
| PASIVO NO CORRIENTE | 11.193.466,50 |
| Deudas a largo plazo | 7.243.830,45 |
| Deudas con entidades de crédito | 6.302.808,81 |
| Otros pasivos financieros | 941.021,64 |
| Deudas con empresas del grupo y asociadas a largo plazo | 3.949.636,05 |
| PASIVO CORRIENTE | 7.208.653,61 |
| Deudas a corto plazo | 726.605,40 |
| Deudas con entidades de crédito | 467.709,70 |
| Otros pasivos financieros | 258.895,70 |
| Deudas con empresas del grupo y asociadas a corto plazo | 3.844.452,48 |
| Deudores comerciales y otras cuentas a pagar | 2.637.595,73 |
| Proveedores | 161.542,95 |
| Deudores varios | 1.294.899,35 |
| Personal (remuneraciones pendientes de pago) | 87.033,77 |
| Otras deudas con las Administraciones Públicas | 1.047.824,49 |
| Anticipos de clientes | 46.295,17 |
| TOTAL PATRIMONIO NETO Y PASIVO | 48.910.997,92 |



6. ACTIVIDAD INTERNACIONAL

6.1. Cursos internacionales de entrenadores CIO - CAR - INEFC de Barcelona

El CAR de Sant Cugat, junto con el INEFC de Barcelona, ha sido escogido por el Comité Olímpico Internacional como centro de formación de los entrenadores que se benefician de los programas de Solidaridad Olímpica desde 1998. Este año se ha celebrado la 40ª edición de los mismos.

Este año 2018 ha habido dos de estos cursos de formación general en ciencias aplicadas al deporte de los que se han beneficiado 34 profesionales de 20 países.

| Cursos Solidaridad Olímpica | 2018 |
|-----------------------------------|------|
| Número de alumnos curso primavera | 16 |
| Número de países curso primavera | 13 |
| Número de alumnos curso otoño | 18 |
| Número de países curso otoño | 13 |
| Total alumnos | 34 |
| Total países | 20 |

Países: Angola, Argentina, Bolivia, Brasil, Cabo Verde, Chile, Colombia, Costa Rica, Cuba, Ecuador, El Salvador, Guatemala, Honduras, México, Mozambique, Nicaragua, Panamá, Paraguay, Perú, República Dominicana y Venezuela.

Cabe destacar que este año Solidaridad Olímpica ha lanzado un vídeo divulgativo de estos cursos, que ha sido grabado en gran parte en las instalaciones del CAR : (https://www.youtube.com/watch?v=77xH5-H4SQA)

6.2. Asociación Internacional de Centros de Alto Rendimiento (ASPC)

- Presencia en el Foro Europeo de la ASPC celebrado del 14 al 18 de enero en Magglingen, Suiza.
- Asistencia al Foum Africano del ASPC celebrado en Durban, Sudáfrica, los días 6 y 7 de septiembre.
- Celebración de la Asamblea General de la Asociación en Calgary, Canadá del 17 al 19 de septiembre.
- Se está trabajando conjuntamente con el F.C. Barcelona en la organización del Foro Internacional de Deporte de Élite del año 2019.



- Cabe destacar que el CAR es la sede permanente de la secretaría de la ASPC y que el Jefe de la Unidad de Relaciones Internacionales del Centro ostenta el cargo de Secretario General.

6.3. Sport Accord.

Presencia en la feria Sport Accord, uno de los encuentros más importantes del mundo deportivo, en Bangkok, Tailandia, del 15 al 20 de abril.

6.4. Programas Europeos

Participación en el programa europeo B-Wiser (Be a Winner in Sport and employment before and after Athletic Retirement), proyecto que se enmarca en el programa Erasmus + de proyectos de ámbito europeo, que ya se había iniciado el año 2017 y que finalizó el 12 de diciembre con un congreso celebrado en Bruselas.

6.5. Otra actividad internacional

- Convenio de colaboración entre el Centre Esportiu Sostenible 2508 y el CAR, para el asesoramiento en la fase 2 del proyecto de creación del Centro Residencial en altura medico-deportivo de Andorra (CRAMEA).
- Charla en la Fundación do Desporto de Portugal dentro del proyecto de internacionalización de la Red Nacional de Centros Deportivos de Alto Rendimiento de Portugal.
- Presentación de una comunicación en el Congreso de Biomecánica y Medicina en Natación (BMS 2018), celebrado en Tsukuba (Japón) del 17 al 21 de septiembre.
- Acuerdo con el Comité Olímpico Finlandés, el Centro de Alto Rendimiento de Kuortane y el Centro de Pajulahti para que el CAR se convierte en el centro de preparación en el sur de Europa de los deportistas de alto rendimiento finlandeses en algunos deportes.
- Participación en el Foro de Deportes en Lausana, Suiza
- El CAR ha acogido por tercer año consecutivo el campus polideportivo que han realizado un grupo de jóvenes de los Emiratos Árabes organizado por el Consulado de su país en Barcelona con el interés de cerrar en un futuro un acuerdo para colaborar más a fondo en programas deportivos y de alto rendimiento.



7. COMUNICACIÓN Y MÁRKETING

El año 2018 nos encontramos a mitad del ciclo olímpico que culminará en Tokio en el verano de 2020. El CAR ha estado presente en los medios durante todo el año con algunos temas destacados tanto en prensa escrita como en internet, radio y televisión.

Varios profesionales del Centro han participado en programas televisivos o radiofónicos, así como en prensa escrita. En este sentido vale la pena destacar la colaboración iniciada con la revista The Tactical Room, dirigida a entrenadores de alto nivel, que ha publicado durante el último trimestre del 2018 tres entrevistas a profesionales del CAR: Alberto Ruiz, Victoria Pons y Joan Vives. En estas entrevistas, se profundiza tanto en la persona y el trabajo concreto del profesional entrevistado, como en el ámbito profesional de cada uno de ellos desde un punto de vista más amplio

Entre todas las apariciones en medios de comunicación queremos destacar dos programas íntegramente dedicados a nuestro Centro: en primer lugar, el programa de Ciutadà Novell, de betevé, que dedicó al CAR el capítulo emitido el ocho de junio y en segundo lugar Cinco días en...., una serie documental que muestra el día a día del CAR en todos sus ámbitos, emitido en la 2 de TVE el nueve de octubre. Finalmente el CAR también estuvo presente en un capítulo del Programa Aire Lliure emitido por TV3 el día 5 de agosto y presentado para la corredora de montaña Núria Picas.

En cuanto a las redes sociales, twitter ha seguido una tendencia de crecimiento durante el 2018 con casi 8.000 seguidores y se han contabilizado más de 30.000 visitas a la web del Centro. Por otra parte el CAR inició su actividad en Linkedin en el mes de septiembre.

Por otra parte cada vez más agencias de publicidad, escuelas de negocios y empresas utilizan las instalaciones del CAR para rodar sus spots publicitarios o organizar eventos. Este año 2018 cabe destacar la presentación de la campaña #JuntosEnElAsfalto puesta en marcha por la empresa Hyundai Motor España con el equipo de triatlón del CAR acompañados por el ciclista olímpico Juan Peralta.



8. RESPONSABILIDAD SOCIAL CORPORATIVA

En cuanto a la responsabilidad social corporativa, aparte de las colaboraciones con el Centro Puente Isidre Esteve, la Fundación Vicente Ferrer y Cors Units, la Fundación para la esclerosis múltiple grabó en el CAR un vídeo para la campaña solidaria Mulla't que se realiza cada año. Por otra parte, el día 25 de noviembre, el CAR se adhirió al Manifiesto del Mundo del Deporte contra la violencia de género y al acto que organizó el Instituto con motivo del Día Mundial para la eliminación de la violencia hacia las mujeres.



